

＜学校の教育目標＞

自ら学び 豊かな心とたくましく生き抜く力をもち
ふるさとを愛する 児童の育成



都城市立 縄瀬小学校 学校だより

「おはよう！」



平成29年
6月9日（金）



5月29日（月）交通安全教室が開かれました。交通指導員の方々が3名来られて安全指導をしてくださいました。1・2年生は、「安全な道路の歩き方・横断歩道の渡り方」、3年～6年生は、「安全な自転車の乗り方」でした。1・2年生には「自分の命は自分で守る！人に頼らずに自分の目で、しっかり安全確認をしてから横断すること」を話しました。3年～6年生には「自分の命は自分で守る！」に加えて、下学年のお友達が危ないことをしていたら、「危ないよ！」と教えてあげてね、と頼みました。なわざっ子が、誰一人事故に巻き込まれることなく、この一年間を安全に過ごせるように指導をしていきたいと思います。ご家庭でも、特に交通安全については、お子さんに繰り返し言い聞かせてくださいますよう、お願ひいたします。

H25年7月に、本校は「国民安全功劳」内閣総理大臣賞を安倍晋三首相から授与されています（校長室に賞状・楯あります）。これは、交通少年団の活動や地域ぐるみの安全教育の徹底が認められたものだと思います。ぜひ継続していきたいと思います。



【キックベースボール説明】



【キックベースボール】



【手作りしおりのプレゼント】



【人間ボウリングの説明】

児童集会 5月19日（金）

「1年生が友達を作つて楽しく過ごせるように」というねらいで集会を開きました。キックベースボール（環境委員会）人間ボウリング（保健体育委員会）しおり作成（図書委員会）司会・進行（計画放送委員会）という役割分担で行いました。ルールの説明なども児童が行うなど5・6年生がリーダーシップを発揮してくれました。1年生に優しく寄り添う高学年児童の姿もあちこちで見られ、嬉しく思いました。児童が教師の指示をずっと待っているのではなく、自ら考えて動く機会を増やしたいと思うところです。また小規模校ならではの、異学年集団で遊ぶ機会も大事にしたいです。

お子さんの**鉛筆の持ち方**はいかがですか？鉛筆の持ち方が正しければ、たくさん書いても疲れないのです。学校でも指導をしていますが、なかなか正しい持ち方が定着しないようです。おうちでも声かけをよろしくお願ひします。



プール掃除 6月6日(火)
保護者16名、地域の方2名、消防団3名、たくさんのみなさんのご加勢のお陰をもちまして、予定通り来週プール開きができるそうです。きれいに磨き上げられたプールで泳ぐことができます。ご多用な中、暑い中の作業ありがとうございました！



【バイオリン演奏体験】

【4名の方の演奏】

【ドレミの歌合唱】



鑑賞教室（クラシック音楽）5月30日(火)

外国語活動を指導してくださっているALTのスペンサー先生の奥様（トランペット奏者）というご縁で、今回のコンサートが実現しました。バイオリンの演奏を体験したり、クラリネットをどんどん短くして音色の違いを感じたり、歌いながらボディーパーカッションに挑戦したり、盛りだくさんの内容でした。子どもたちは、笑顔いっぱいであつという間の2時間のコンサートだったようです。

本物に出会う体験を通して、子どもたちの視野が広がるとともに、将来就きたい職業の選択肢も増えるといいなと思っています。

稻作体験活動（田植え）にご加勢をいただき、ありがとうございました。（6月8日）

このところ、奉仕作業、参観日、プール掃除、田植えと、皆様の参加、ご加勢をいただく場面が次々あって、大変だったこととお察しいたします。お時間の都合をつけていただきありがとうございました。心より感謝申し上げます。なお、今年度から田の水の管理等をはじめ「共和環境保全対策協議会」の皆様から全面的なバックアップをしていただけたことになりました。ありがとうございます。



【ダーリアさん、ムギさんも】



【美しく植えられました！】



【教わりながら頑張っています】